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Partizipative Sportentwicklungsplanung in Gütersloh 

 
 
 
 

Arbeitskreis 1: Sportstätten - Bedürfnisse und Bedarfe 

Ergebnisprotokoll 

 

Termin 
1. Arbeitskreissitzung am 10.12.2019, 18:30 - 20:00 Uhr im Konferenzraum 21 der Stadthalle 

Teilnehmer  
Alex Sczyrba (GTV), Roland Przybilla (DJK Gütersloh), Gaby Runte (BSG), Marcel Jakobsmeier (GTV), 
Christian Lindert (CVJM/SSV), Wilhelm Kottmann (Stadt Gütersloh) 

Lars Riedl (Moderation und Protokollführung) 

 

Verlauf und Ergebnisse 
Nach der Begrüßung durch den Moderator Lars Riedl wurden zunächst die Funktion des Ar-
beitskreises im Rahmen des Gesamtprozesses der Partizipativen Sportentwicklungsplanung 
skizziert und die Ergebnisse des gleichnamigen Workshops des Ersten Gütersloher Sportfo-
rums kurz dargestellt.  

Im weiteren Verlauf informiert Herr Kottmann ausführlich über die Sportförderrichtlinien 

Abbildung 1: Darstellung der Ergebnisse des Workshops 1 beim Ersten Sportforum 
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der Stadt Gütersloh, Fragen der Instandhaltung und Modernisierung, Pflege und Reinigung 
der Sportstätten sowie das Vergabeverfahren hinsichtlich der Nutzungs- und Belegungszei-
ten, um so alle Teilnehmer auf den gleichen Kenntnisstand zu bringen. Der Arbeitskreis dis-
kutiert viele verschiedene Aspekte, was u.a. den großen Informationsbedarf verdeutlicht. 

Weiteres Vorgehen 

Daraufhin beschließt der Arbeitskreis beim nächsten Termin über folgende Themen zu spre-
chen:  

1. Es soll das Themenfeld Auslastung und Nutzung der Sportstätten, Belegungsmöglich-
keiten sowie Flexibilisierung der Zugangszeiten besprochen werden.  

2. Die jeweils spezifischen Probleme der verschiedenen Sportstätten lassen sich nur 
schwerlich auf einer allgemeinen Ebene lösen. Deshalb soll überlegt werden, inwie-
weit mit Ortsterminen – zu denen jeweils alle Nutzer eingeladen werden – die Nut-
zung, Pflege, Instandhaltung und Ausstattung der Sportstätten optimiert werden 
können.  

3. Auch wenn die aktuelle Situation in Gütersloh hinsichtlich der Sportstätten durchaus 
als gut erscheint, soll besprochen werden, inwieweit mittelfristig neue Sportstätten 
und Konzepte sinnvoll sein können. Dies gilt insbesondere mit Bezug auf nicht-
normierte Sportstätten und die Belange des informellen Sports. Hierzu soll vor allem 
überlegt werden, wie zunächst einmal ein Diskussionsprozess in Gütersloh in Gang 
gesetzt werden kann. 

Termin für die 2. Arbeitskreissitzung 

Dienstag, 14.01.2020, 18:30 – ca. 20:00 Uhr. 


